

i) Intereses de la deuda

Respecto a este punto, informamos que el Servicio Médico de los Trabajadores de la Educación, no registró durante el período comprendido del 01 de Enero al 31 de Diciembre de 2016, intereses por deuda pública, ya que el rubro principal de endeudamiento corresponde a los créditos con proveedores de medicamento, material de curación, artículos de papelería y limpieza, mismos que como ya mencionamos, no generan cargos por concepto de intereses.



Prof. Jesús Balderas Fuentes
Presidente



Ing. Alejandro Treviño Saldaña
Director General

